



## Informationen Cheval Suisse Informations Cheval Suisse



### Stuten- und Fohlenbeurteilung 2017

Die Stuten- und Fohlenbeurteilungen wurden wieder einmal unter sehr guten Bedingungen vom 18. bis 20. September durchgeführt, wobei vor allem die Qualität der vorgestellten Pferde bestach.

Von den 18 vorgestellten Stuten haben zehn das Label «Star» erreicht. Dies ist ein erfreulich hoher Anteil. Es wurden etwas weniger Fohlen als letztes Jahr vorgestellt, aber deren Qualität war überdurchschnittlich. Wir sind auf gutem Weg!

Unser Dank gilt vor allem dem Stud Book «Selle Français», welches uns zwei sehr kompetente Experten zur Verfügung stellt. Die Züchter und das Publikum schätzen die Herren Pierre Henriot und François Fischesser. Sie richten, ohne den Eigentümer und die

Abstammung der vorgestellten Pferde zu kennen, und erklären jede einzelne Note. Eine solche Beurteilung ist wirklich hilfreich, nicht nur für den Züchter, sondern auch für das Publikum.

Ein herzlicher Dank geht an alle Züchter und Freunde für Ihren Empfang und für die Plätze, die zur Verfügung gestellt worden sind, sowie an unsere Sekretärin Pauline Rhême für die perfekte Organisation dieser drei Schautage.

### Final 2017 in Avenches

Dieses Jahr durften gemäss der Vereinbarung zwischen dem ZVCH und Cheval Suisse alle vier-, fünf- und sechsjährigen Springpferde von Cheval Suisse am Final in Avenches teilnehmen. Insgesamt haben 25 Cheval-Suisse-Pferde in Avenches teilgenommen. Von der drei Vierjährigen erreichten zwei den Final vom Sonntag und beendeten diesen ohne Fehler. Bei den Fünfjährigen waren zwölf am Start, und vier davon erreichten die Finalprüfung. Cressida von Hof (HRH Colombardo x Ladirio von Hof. Züchter: Josef Hellmüller) erreichte das Stechen und beendete die Prüfung auf dem 5. Schlussrang. Sechs der zehn Pferde, die bei den Sechsjährigen

teilnahmen, erreichten die Finalprüfung. Dabei gewann Chellita Magic (Diamant de Semilly x Chellano Z. Züchter/Besitzer: Eric Magnin) die Bronzemedaille, und Gamine II (Copain du Perchet x Oldtimer XX. Züchter/Besitzer: Niklaus Schaefroth) beendete den Final auf dem ausgezeichneten 5. Rang. Wir gratulieren allen Züchtern, Besitzern und Reitern zu diesen tollen Resultaten.

### Cheval-Suisse-Pferde in Zangersheide

An der Weltmeisterschaft der jungen Springpferde waren Cheval-Suisse-Pferde erfolgreich! Bei den Fünfjährigen waren 230 Pferde am Start. Davon erreichten 40 den grossen Final am Sonntag. Mit unter diesen Pferden war auch «Qasim du Chêne» (Quality Time x Laudanum XX) unter dem Reiter Arnaud Martin, der die beiden Qualifikationsprüfungen ohne Fehler absolvierte und den Final mit vier Strafpunkten und einem Zeitfehler auf dem 19. Rang beendete. Der Sechsjährige «Liventto du Chêne» (Eurocommerce London x Apadol), ebenfalls geritten von Arnaud Martin, erreichte den Trostfinal und beendete diesen auf dem 35. Rang von 140 Startenden. Beide



Qasim du Chêne (Quality Time x Laudanum XX) unter Arnaud Martin; Züchter/Besitzer: Hans Zimmermann.  
Qasim du Chêne (Quality Time x Laudanum XX) sous la selle de Arnaud Martin; éleveurs/propriétaire: Hans Zimmermann.



Chellita Magic (Diamant de Semilly x Chellano Z) unter Jean-Maurice Brahier, Züchter/Besitzer: Eric Magnin.  
Chellita Magic (Diamant de Semilly x Chellano Z) sous la selle de Jean-Maurice Brahier, éleveur/propriétaire: Eric Magnin.

Pferde wurden gezüchtet und sind im Besitz von Hans Zimmermann, Sévaz. Ganz herzliche Gratulation zu diesen ausgezeichneten Resultaten!

Un grand merci va aussi à tous les éleveurs et amis pour leur accueil et la mise à disposition de places de présentation ainsi qu'à notre secrétaire, M<sup>me</sup> Pauline Rhème, qui a organisé de mains de maître ces trois journées.

tons les éleveurs, propriétaires et cavaliers pour ces magnifiques résultats.

## Appréciation des juments et poulains 2017

Une nouvelle fois, l'appréciation des juments et poulains s'est déroulée dans d'excellentes conditions du 18 au 20 septembre, avec une très bonne qualité des sujets présentés. Des 18 juments présentées pour l'admission au Stud Book, 10 ont obtenu le label «Star», ce qui est réjouissant. Le nombre de poulains était légèrement inférieur à celui de l'année dernière, mais là aussi la qualité était au rendez-vous. Nous sommes sur le bon chemin! Nous sommes de nouveau reconnaissants au Stud Book Selle Français de mettre à notre disposition deux juges si compétents. MM. Pierre Henriot et François Fischesser sont toujours aussi appréciés, aussi bien de la part des éleveurs que du public. Ils jugent à l'aveugle, sans connaître ni le propriétaire, ni l'ascendance du sujet présenté, et expliquent et commentent chaque note attribuée. Suivre une telle appréciation est des plus instructif!

## Finale à Avenches 2017

Selon la convention entre la FECH et Cheval Suisse, tous les chevaux de saut Cheval Suisse de 4, 5 et 6 ans pouvaient participer à la finale d'Avenches. Au total, 25 chevaux avec un papier d'origine Cheval Suisse ont pris le départ. Des trois chevaux participants de 4 ans, deux ont atteint la finale du dimanche et l'ont terminée sans faute. Pour les 5 ans, douze chevaux ont pris le départ et quatre ont été qualifiés pour l'épreuve finale. Cressida von Hof (HRH Colombardo x Ladirio von Hof, éleveur: Josef Hellmüller) est arrivée jusqu'au barrage et a terminé l'épreuve au 5<sup>e</sup> rang. Six des dix chevaux de 6 ans ont obtenu leur qualification pour l'épreuve finale du dimanche. Chellita Magic (Diamant de Semilly x Chellano Z, éleveur/propriétaire: Eric Magnin) a gagné la médaille de bronze et Camine II (Copain du Perchet x Oldtimer XX, éleveur/propriétaire: Niklaus Schafroth) a obtenu un excellent 5<sup>e</sup> rang final. Nous félici-

## Chevaux Cheval Suisse à Zangersheide

Les chevaux de la fédération d'élevage Cheval Suisse ont brillé lors du championnat du monde des jeunes chevaux à Lanaken. Dans les épreuves réservées aux chevaux de 5 ans, 230 chevaux étaient au départ et les 40 meilleurs étaient qualifiés pour la grande finale du dimanche.

Sous la selle de Martin Arnaud, le hongre de 5 ans «Qasim du Chêne» (Quality Time x Laudanum XX) a obtenu sa qualification pour cette grande finale grâce à deux parcours sans pénalité dans les épreuves qualificatives. Lors de la finale, il a effectué un parcours avec quatre points de pénalité et un point de dépassement de temps, ce qui lui a valu le 19<sup>e</sup> rang final.

Egalement sous la selle de Martin Arnaud, le hongre de 6 ans «Liventu du Chêne» (Eurocommerce London x Apadol) a effectué un parcours sans pénalité dans la petite finale et a obtenu le 35<sup>e</sup> rang. Nous félicitons l'éleveur et propriétaire de ces deux chevaux, Monsieur Hans Zimmermann, de Sévaz.